



NOTICIAS/CENTRO

Publicada: 19:20 del 29/10/2015 -- Ciudad: Centro, Tabasco

Inauguran parque para adultos mayores

Es el único en su tipo en México y con una tipología europeo, ideal para personas adultas.



Esta noche el gobernador Arturo Núñez Jiménez y la presidenta del Consejo Ciudadano Consultivo del Sistema DIF Tabasco, Martha Lilia López Aguilera, inauguraron el Parque Saludable para Adultos Mayores, único en su tipo en México y con una tipología europeo.

En intervención de Martha Lilio López Aguilera, explicó que es el primer proyecto en México diseñado para los adultos mayores; dispuestos en un espacio público y gratuito. Mismo que es fundamental que contribuyan a tomar su autonomía.

“Es una nueva opción especialmente diseñada para los adultos mayores. Los llamados parques saludables para adultos mayores, son sin duda producto de los avances científicos y tecnológicos que ayudan a que la vida de las personas sean mejor”.

El gobernador de Tabasco felicitó a quienes participaron en este proyecto, pero además dijo que sería bueno que se replicara en otros municipios.